



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 12 September 2017

Halaman: 2

Lagi, Lesehan Malioboro Nuthuk Wisatawan

DANUREJAN (MERAPI) - Lesehan Malioboro kembali menjadi viral di media sosial facebook. Gara-garanya seorang wisatawan kaget karena harus membayar makanan di lesehan Malioboro yang dinilainya cukup mahal, Minggu (10/9). Sembari menunjukkan nota, netizen tersebut menyertakan keterangan imbauan kepada netizen agar cermat dan teliti saat membeli makanan di kawasan tersebut.

Menanggapi postingan tersebut, Ketua Paguyuban Pedagang Lesehan Malioboro, Sukidi mengatakan, harga yang

tertera dalam postingan nota tersebut merupakan harga yang wajar. Sukidi bahkan menyebut harga lesehan Malioboro jauh lebih murah dibandingkan dengan daerah lain di Indonesia seperti Bandung.

"Kalau di Malioboro itu harga ayam bakar Rp 25 ribu-Rp 30 ribu, memang segitu standarnya. Nah kalau di Bandung kemarin kami lakukan peninjauan bersama UPT Malioboro harganya bisa dua

kali lipatnya Rp 72 ribu," ujarnya dilansir *KRJogja.com*.

PKL menurut Sukidi justru melihat adanya pihak yang ingin menjatuhkan citra Yogyakarta dan Malioboro dengan postingan ketidakpuasan yang diunggah ke medsos. "Sekarang kan transparan, harga tertera jadi kalau tidak punya uang untuk membeli kan harusnya tidak usah masuk ke situ (lesehan)," sambungnya.

"Terkait postingan di medsos itu nanti biar UPT Malioboro saja yang menang-

gapi karena juga punya medsos sendiri," katanya lagi.

Ketua Lembaga Pemberdayaan Komunitas Kawasan Malioboro (LPKKM), Rudiarto menambahkan, pihaknya siap melakukan langkah tegas bila memang ada PKL yang memberlakukan harga di atas wajar alias *nuthuk*. "Jika ada konsumen yang diminta membayar melebihi tarif yang dipasang silakan melapor ke kami dengan membawa kuitansi dan akan kami tindak tegas," ungkapnya. (Fxxh)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005